

# Un sternum en céramique de Limoges posé à Nice



Sternum développé par l'entreprise I.CERAM de Limoges

484

PARTAGES

f Partager

Twitter

G+ Partager

Envoyer

La clinique Saint-George de Nice vient d'implanter, lors d'une opération en janvier 2017, un sternum en céramique. Un implant sternal développé par l'entreprise limougeaude I.CERAM.

Par Martial Codet-Boisse

Publié le 13/03/2017 à 19:21

Le docteur Cédric Perrotin, chirurgien thoracique à Nice, a implanté ce sternum en janvier. Une opération qui s'est très bien déroulée avec un **implant offrant une biocompatibilité totale.**

**La patiente est sortie en bonne santé après 10 jours d'hospitalisation**

L'implant sternal en céramique avait été **posé la 1ère fois en mars 2015**. Avec 2 années de recul, **l'acte chirurgical et les risques d'infection sont diminués**. Les résultats de cette recherche clinique menée par le CHU de Limoges devraient permettre de valider la pertinence des choix technologiques de l'entreprise limougeaude I.CERAM qui a créé ce type de sternum en céramique.

Créée en 2005 à Limoges, la société I.CERAM a fortement accéléré son développement sur les biocéramiques, depuis décembre 2014, elle est introduite sur le marché boursier Alternext Euronext.



12/13

Aquitaine, Limousin, Poitou-Charentes

19/20